

## Renault anuncia salida de su director general Luca de Meo

El fabricante de automóviles francés Renault anunció el domingo por la noche la marcha de su director general Luca de Meo, quien, según la prensa, trabajará ahora para el grupo de lujo Kering. “Tras cinco años al frente de Renault Group, Luca de Meo informó de su decisión de abandonar sus funciones”, indicó el grupo en un comunicado. La marcha será efectiva el 15 de julio. Según el diario Le Figaro, el empresario de 58 años asumirá el cargo de director general de Kering, después que su accionista mayoritario, François-Henri Pinault, haya decidido remodelar el equipo directivo.

El italiano De Meo comenzó su carrera en Renault. Posteriormente pasó a la dirección de Fiat, donde relanzó con éxito el Fiat 500, antes de revitalizar Seat para el grupo Volkswagen. Este excelente comunicador y experto en marketing llegó a la dirección general de una empresa traumatizada por más de un año de crisis, tras el caso Carlos Ghosn. De Meo aceleró la electrificación de Renault, también propietario de las marcas Dacia, Alpine y Lada, y su subida en gama para intentar sacar al fabricante de automóviles del bache. El anuncio de su salida se acogió este lunes con más del 5% de pérdidas para las acciones del fabricante en la apertura de la bolsa de París. Mientras, la cotización de Kering se disparó más del 6%.